



Nasopharyngeale Inspektion mit livider Raumforderung
► Seite 550



Jetzt 3fach punkten
► Seite 573

Im Fokus In focus

- F. Bootz
Rekonstruktive Chirurgie des Kopf-Hals-Bereiches. Stellenwert des infraklavikulären M.-pectoralis-major-Lappens 520
Reconstructive surgery of head and neck.
Role of infraclavicular pectoralis major muscle flap

Originalien Original articles

- T. K. Hoffmann · H. Balló · U. Hauser · H. Bier
Der infraklavikuläre Durchzug des M.-pectoralis-major-Lappens 523
The subclavicular route for the pectoralis major myocutaneous flap
- G. Strauß · M. Fischer · J. Meixensberger · V. Falk · C. Trantakis · D. Winkler · F. Bootz · O. Burgert · A. Dietz · H. U. Lemke
Bestimmung der Effizienz von intraoperativer Technologie. Workflow-Analyse am Beispiel der endoskopischen Nasennebenhöhlenchirurgie 528
Workflow analysis to assess the efficiency of intraoperative technology using the example of functional endoscopic sinus surgery
- M. Nowotny · A. W. Gummer
Elektromechanische Transduktion. Einfluss der äußeren Haarsinneszellen auf das Bewegungsmuster des Corti-Organ 536
Electromechanical transduction. Influence of the outer hair cells on the motion of the organ of Corti
- I. Baumann · G. Blumenstock · M. Praetorius · C. Sittel · J. F. Piccirillo · P. K. Plinkert
Patienten mit chronischer Rhinosinusitis. Krankheitspezifische und allgemeine gesundheitsbezogene Lebensqualität 544
Patients with chronic rhinosinusitis. Disease-specific and general health-related quality of life

Bild und Fall Photo essay

- A. Sauter · F. Riedel · K. Hörmann · R. Naim
Nasenatmungsbehinderung durch schmerzlose Raumforderung der linken Choane 550
Hampering of nasal respiration by a painless mass in the left choana

Kasuistiken Case reports

- P. Halleck · A. Haisch · B. Sedlmaier
Differenzialdiagnosen einer beidseitigen akuten Hörminderung bei einem Patienten mit metastasierendem Bronchialkarzinom 553
Differential diagnoses of acute bilateral hearing loss in a patient with metastatic bronchial carcinoma
- M. Ptok · S. Morlot
Einseitige Innenohrschwerhörigkeit bei Mutationen im PAX3-Gen bei Waardenburg-Syndrom Typ I 557
Unilateral sensorineural deafness associated with mutations in the PAX3-gene in Waardenburg syndrome type I

Medizinrecht Medical law

- A. Wienke
Aktuelles aus dem Medizinrecht. Zeitraum Oktober 2005–März 2006 561
Recent developments in medical law (October 2005 to March 2006)